

Ein Frühlingswochenende für Weinfreunde

In die Grean gehen

Mit einer Weinviertler Winzerpersönlichkeit durch ihre Weinberge wandern. Die pulsierende Kraft des Frühlings spüren. Danach kosten, wie der junge Wein und die g'schmackig-leichte Heurigenjause schmecken. Das ist "In die Grean gehen" – Frühling im Weinviertel.

In die Grean gehen ist eine uralte, bis heute lebendig gebliebene Weinviertler Tradition. Früher unternahmen die Winzer dabei mit ihren Helfern am Ostermontag einen Spaziergang in die Kellergasse, zur ersten Probe des jungen Weines.

- Heute versteht man unter „In die Grean gehen“ das Begrüßen des Frühlings in fachkundiger Begleitung eines Weinviertler Winzers in den Monaten April und Mai. Gönnen Sie sich frische Luft und genießen Sie die Weite der Landschaft! Und das geht im Weinviertel besonders gut, denn während im Bergland noch Frost und Eis herrschen, ist hier bereits das pulsierende Leben des Frühlings überall zu spüren. Der laue und doch erfrischende Frühlingswind, der Geruch der frischen Erde, das sorglose Gezwitscher der Vögel und die knospenden Weinreben laden zu einem ausgiebigen Spaziergang durch die Weinberge. Danach werden mit Genuss der junge Wein und die g'schmackig-frische Heurigenjause verkostet.
- Mailberg ist ein weithin bekannter Weinbauort und liegt eingebettet in einem Talkessel umgeben von seinen Weingärten. Vorzügliche Weine, vor allem der Grüne Veltliner, reifen hier mit sehr individuellem Charakter. Vier romantische Kellergassen laden mit ihren gepflegten Presshäusern und Kellern dazu ein, das Weinviertel kennenzulernen.

Inkludierte Leistungen:

- 2 Übernachtungen mit Frühstück im Schloss Mailberg****
- ein 5-Gang-Menü mit Weinbegleitung im Weindomizil Hagn in Mailberg (Freitag, 19.00 Uhr)
- eine Riedenwanderung mit dem Winzer Fürnkranz in Mailberg inkl. Weinverkostung und Jause am Weingut (Samstag, Treffpunkt am Weingut um 14.00 Uhr) *) Ein Abschiedsgeschenk

Preisinformation

- pro Person im Luxus DZ Schloss Mailberg € 249,-

